

El Alcazar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETES

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
El presidente del Tribunal Supremo de Inglaterra defiende nuestro alzamiento nacional	7.ª
Francia abocada a un 18 de Julio	2.ª
Se asegura que los rojos abandonarán Madrid	5.ª
El Japón refuerza sus tropas en las fronteras manchúes	6.ª
Trotsky anuncia que los rojos perderán la guerra	3.ª
La Unión Nacional de Polonia	3.ª
Crónica de Fernando Ors	5.ª
El Príncipe Otto conferencia con destacadas personalidades de Austria	8.ª

Año II

Sábado 27 de Febrero de 1937

Núm. 192

“Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica, El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Se afirma que en El Pingarrón murió el titulado general rojo Lister

Es aniquilado el batallón marxista Larrosa, y muerto su comandante

La jornada de ayer fué de calma en los frentes

Centenares de milicianos dispuestos a jugarse la vida para pasarse a nuestro campo

Las fuerzas rojas de Madrid trasladan sus destacamentos más al sur de la capital

(De nuestro enviado especial señor Tello).—Tranquilo el día de ayer en el frente madrileño.

El enemigo, después de las grandes batallas sostenidas durante días anteriores, se ha mostrado algo caído y sólo ha mantenido algunos tiroteos con nuestros soldados.

Nuestra Aviación actuó con vuelos de reconocimiento y tanteo, descargando sobre concentraciones marxistas.

Siguen pasándose milicianos a nuestras filas, que relatan sus descalabros en la batalla del Pingarrón.

El día no ha dado más. Aviadores nacionales han observado grandes convoyes que se dirigen de Madrid a Valencia por las escasas carreteras secundarias que aún tienen libres los rojos.

No sería extraño que los marxistas pensasen abandonar la capital y procuren salvar la mayor cantidad de municiones de los grandes depósitos que en Madrid poseen. Están evacuando las posi-

ciones del S. E. de Madrid, trasladando sus guarniciones más al Sur con el fin de que en caso de ataque puedan huir hacia Valencia.

También ha salido de la capital una brigada internacional, que ha sido situada en posiciones de fácil acceso a las costas levantineas.

Gran movimiento por la carretera de Aragón

Navalcarnero, 26 (12 noche). (Información por «El Tebib Arrumi»). Día de calma completa y de descanso para las tropas del frente de Madrid. Tiroteos por los sectores de costumbre, y algún que otro disparo de cañón.

Nuestros observadores han notado gran movimiento de coches y camiones por la única carretera de primer orden que les queda a los rojos, o sea la de Aragón. Se trata de un nuevo intento para realizar la evacuación de armamento y del personal civil de la capital.

Los 70 milicianos pasados en el día de ayer se manifiestan contentísimos por haber tomado tal determinación, y agradecidos por el magnífico trato que reciben entre nosotros. Han pedido permiso para hacer saber estas impresiones a sus camaradas de ayer.

Uno de los evadidos entonó un canto a la bandera nacional, al general Franco y a nuestras tropas. Al terminar, estaba muy emocionado.

Dicen que se cuentan porcientos los que están dispuestos a jugarse la vida para escapar del terror marxista.

Añaden que si ellos tuvieran medios para hacer saber a sus camaradas el trato que aquí les dan, se contarían por miles los que desertarían del campo rojo al campo nacional.



MALAGA.—Las gentes modestas vuelven a la capital: Habían huido del terror rojo y de los peligros del ataque. Reconquistada la ciudad por el Ejército español, las familias humildes tornan a ella, plenamente confiadas en la justicia de nuestras autoridades y en el orden impuesto por nuestras tropas. Así termina el terrible calvario que hicieron sufrir al pueblo malagueño los sedicentes amigos del pueblo (Foto Gelán)

Boletín Informativo

Salamanca, 26.—El Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«EJERCITO DEL NORTE.—Quinta y Sexta Divisiones: Sin novedad, con cañoneos.

Octava División.—En el frente de Asturias el enemigo mantiene presión sobre San Roque y San Claudio, atacando con fuego de Artillería. Los milicianos comprenden su desastre a causa de las pérdidas sufridas y del fracaso de todas sus tentativas.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—Divisiones de Sorria y Avila y División Reforzada de Madrid: Sin novedad, con ligeros tiroteos.

EJERCITO DEL SUR.—El enemigo realizó un ataque por Sierra Nevada, recogiendo tres cadáveres enemigos con armamento.

En todos los frentes son numerosos los milicianos que se pasan a nuestras líneas.

Salamanca, 27 de febrero de 1937. De orden de Su Excelencia el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.»



Stalin, el dictador ruso, que pretende también imponerse en otros países de Europa, entre ellos España, por medio de ese artilugio de la solidaridad proletaria. Sin el glorioso movimiento que realiza nuestro Ejército para liberar a España de las garras de Rusia, es muy posible que a estas fechas estuviese cumplido el famoso vaticinio de Lenin y nuestra nación fuese ya algo así como una colonia soviética

La Marcha Real española va a ser declarada himno nacional

Como confirmación de ciertos rumores nacidos del deseo vehemente popular, ha llegado a nuestra Redacción el siguiente telegrama:

POR UN DECRETO QUE SE PUBLICARA INMEDIATAMENTE HA DE QUEDAR ESTABLECIDA LA MARCHA REAL ESPAÑOLA COMO HIMNO OFICIAL DE NUESTRA NACION.

Aún recordamos, porque se imprimió en el corazón con lágrimas, la emoción sublime de aquella en que la banda del Requeté de Sevilla intrepidió en la plaza de San Vicente la marcha que dentro de poco será Himno Nacional. De entre las boinas rojas, y como eflujo de ellas, la Marcha Real iba trayendo en cada nota recuerdos de la España que fué y espe-

ranzas de la que será. Una, dos, tres veces... las manos se cansaban de aplaudir y el alma no se hartaba de escuchar.

Una vez más el espíritu español que flota lo mismo en el ambiente de nuestro Gobierno que en el del país—igualdad de triunfo impercedero—ha sabido ser condensado en esa alquimia maravillosa que es el cerebro de Franco.

Vuelve la Marcha Real española. Proscrita, como fueron proscritos los eternos y consustanciales valores hispanos, vuelve la Marcha Real más solemne, más augusta, más triunfal, más española que cuando se fué. Porque viene en alas de la Tradición, escrita en el gualdo de los campos trigueros de Castilla con el rojo de la sangre de cincuenta provincias españolas...